



Frère Nicolas Burle

Couvent Saint Thomas d'Aquin - Lille

Un homme avait deux fils

Pourquoi est-elle appelée « parabole du fils prodigue » et non parabole du père et des deux fils ? Ce serait plus juste ! Car le fils prodigue n'est pas le seul personnage. Est-il seulement le personnage principal ?

Cette parabole est probablement la plus connue de l'évangile. C'est aussi l'une de celles qui nous éclaire le plus sur notre foi.

Qui est notre Dieu ? Il est Père !

Un père abandonné par un de ses fils. Mais qui attend, qui aperçoit enfin son fils, est saisi de compassion et court à sa rencontre. Un père qui embrasse, se réjouit et festoie car son fils était perdu et il est retrouvé.

Comme un berger retrouve sa brebis perdue. Comme une femme retrouve sa pièce d'argent.

Il est aussi le père de l'autre fils. Celui qui se met en colère et refuse d'entrer. Il sort de nouveau pour chercher son aîné et le faire entrer lui aussi dans la fête.

Car « ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé ! »

Qui est notre Dieu ? Il est ce Père.

Il est aussi le Fils de Dieu qui raconte cette parabole.

Ce Fils dévoué qui contraste si fort avec les deux autres fils.

Jésus, le Fils bien-aimé est le visage du Père miséricordieux.

Jésus, le Fils unique recueille les fils adoptifs de son Père.

Jésus, le Fils prodige est mort pour nous et il est revenu à la vie pour nous.

Nous étions perdus et il nous a retrouvés.